

バイクの旅

朝に、ナミビアからの荷物の二つ目が届きました。
実は、郵便局に二つとも来ていたみたいですが、昨日は一つしか持ってこなかったとの事。
ダンボールは変形していました。
四角いはずが、所々デコボコでした。
残念な事に箱の中は滅茶苦茶。
コップは割れていて、送別会に貰った石の置物は、壊れていました。
石の置物は5キロくらいするのですが、日本に帰る前にくれるアフリカ人の発想は如何な...。
まァ、嬉しかったのだけど。
手荷物だと重いし、預け荷物だと、重量オーバー。
送るしか道は無かったのです。
10時にバイクで遠出をしようと思いつけました。
親に反対されると思っていたのですが、都合よく両親とも東京へ出かけていきました。
なので、メールで報告。
「了解、気をつけて」と返信があり、安心。
ちょっと前に、ネットで岡山の美咲町と言う所で「卵かけご飯」が町おこしに一役かったと
出ていて、気になったので、食べに行こうと思ったのだ。
バイクに乗り始めて二日目なので、まだ慣れていない。
いきなり高速は...下道に行く事に。
木曾に出て、19号線を南下。
名古屋から国道1号線で四日市を通り、亀山から25号線で奈良へ。
奈良を通り、阪奈道路で生駒の山を越えて大阪へ...。
と言う道をひたすら進んだ。
寒さ対策も、スノーボードをやったときに買ったズボン。
これは、温かった。
もっと薄かったら寒かっただろう。
途中、名古屋で渋滞、四日市で渋滞で疲労がたまる。
月曜日に東京で面接の予定が入り、日曜日中に書類を出さないといけないみたい。
これは、岡山までは無理だなァと思う。
3回くらい休憩して、結局、大阪に着いたのは夜の8時。
夜は、もつを食べて、熟睡した。